
 

 

 

 

 

 

令和５年度が本格的にスタートしまし

た。始業式や入学式を迎えてから早３週

間。学校内では、児童の元気な声や、運動場でハツラツと遊ぶ姿、そして真剣に授業に取り組む姿など、

良いスタートが出来ています。私は毎朝玄関前で児童たちを迎えていますが、私より先に大きな声であ

いさつをしてくれる児童がいます。風雨で朝からあまり良い気分ではなかったのですが、そんな気分を

一気に晴らしてくれる素晴らしいあいさつができる児童がいます。その児童のあいさつは、私のその一

日を素晴らしい一日にしてくれました。こんな姿勢をこれからの教育活動に活かしながら職員一同、頑

張りたいと思います。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 
さて、７日と１０日に始業式と入学式を行いました。式辞で、私から児童にこんな話をしました。早

速表現してくれる児童がいることに喜びを感じています。その式辞の一部を紹介します。 

○始業式 

 WBC で活躍した大谷翔平選手は、高校生の時、プロ野球選手になるために目標達成シートというも

のを作って日々の練習に取り組んでいました。プロ野球選手になるために大谷選手が取り組んだことは、

野球の練習はもちろんですが、なんと、「思いやり」「道具を大切にする」「ゴミ拾い」「本を読む」そして

「あいさつ」に取り組んだそうです。これって誰でもできるよね。でもね、誰にでもできることをずっとやり続

けることで大谷選手は夢をかなえられたのです。 

そこで皆さんにお願いです。校長先生は香住小学校を「あいさつ」があふれる温

かい学校にしたいと思っています。みなさんも協力してくれますか？「あいさつ」は友

達や先生、そして町の人の心を温かくします。それどころか、いろんな人と仲良くなれ

るし、大谷選手のように誰からも応援される人になれるという、魔法のような言葉で

す。ぜひ香住小をそんな温かい、街の人からも応援される学校にしましょう。 

 

○入学式 

校長先生がみなさんにお願いしたいこと、まず一つ目は「あいさつ」です。さっき校長先生

が「こんにちは」と言ったら、「こんにちは」と元気に返してくれましたね。とっても嬉しかったで

す。あいさつは人の心をぽかぽか温かくしてくれる魔法の言葉です。恥ずかしいなと思ってい

る人も、心配しないでください。今日から小学生になりました。少しだけ勇気を持って言ってみ

ましょう。 

次に、優しい心を持ち、友だちを大切にする小学生になりましょう。自分にとって嫌なことは、他の人に

もしたり言ったりしないようにしましょう。また、困っている人がいたら助けてあげることのできる人になりま

しょう。 

最後に、病気やけがにくれぐれも気をつけて、強く、たくましく元気な小学生になりましょ

う。そのためには、早寝早起きを心がけることはもちろんですが、ごはんをもりもり食べるこ

とも大切なことだと思います。そして、学校に来る時や学校から帰る時には交通ルールをし

っかりと守ることも忘れないでください 

覚えてくれましたか。「あいさつ」「思いやり」「健康と安全」です。 
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《至誠 剛健 協同》 

新年度「あいさつ」でスタート!! 



 

「1 年生を迎える会」実施しました 

１年生が入学して、まもなく３週間がたとうとして

います。26日には児童会主催の「１年生を迎える会」

を実施しました。司会のあいさつの後、入学式と同様

に、６年生に手をつながれた１年生が入場してきまし

た。全校生で校歌を歌った後、２～６年生の児童が事

前に作成し準備していた１年生へのメッセージカードを６年生が台紙に貼っ

たものをプレゼントしました。短時間ですが１年生の嬉しそうな笑顔が見ら

れました。あっという間に、楽しい時間はおわり、最後に、１年生からお礼の

言葉がよせられました。45 人の１年生との「出会い」を大切にし、今後の学

校生活で「助け合える」香住小学校になるよう願っています。全校生で 1年生

を温かく迎えた瞬間でした。今日のカードは、１年生にとってきっと大切な宝

物になることでしょう。 

 

 

 

４月２３日の PTA奉仕作業には、日曜日の午前中にもかかわりませず、１・２年生の保護者を中心と

して多くの方に参加していただき作業をしていただきました。昨年度の PTA環境部のみなさんにお世話

になり作業が始まりました。普段は子どもではできない草刈りや用水路の溝掃除

などもしていただきました。綺麗にしていただくのはもちろんですが、「作業をし

て手を動かしながらも、会員同士の会話をして親交を深める」という目的に添っ

て、楽しい笑い声と声かけの中、あっという間にきれいにしていただきました。ま

た、21 日金曜日には PTA 代議員会が開催され、新しい代議員と役員がそろわれ、

新年度 PTAのスタートとなりました。一年間、どうぞよろしくお願いします。 

 

校報名「大松」について 

学校だよりの名称を今年度も「大松」と名付けました。長年、香住小

学校のシンボルとして愛され、親しまれ、４００年以上もの間、その太

い根を大地に張ってたくましく生き抜いてきた大松。平成９年に枯死し、

多くの卒業生、町民の皆さんに惜しまれながら伐採されました。その一

部は中央公民館に展示されていますし、香住小学校の玄関ホールにも子

ども達を見守るテーブルやベンチとして

利用しています。今後も香住小学校のシ

ンボルであったことを是非語り継いでい

きたいと思います。 

そして、香住小学校の教育がこの学校で学ぶ全ての子ども達にとっ

て、大松のように将来へのしっかりとした根っことなるよう、皆で頑

張っていきたいと思います。 

ＰＴＡ奉仕作業 ありがとうございました 


